

まちの話題

3月31日を「不戦の日」に！



花立区は昭和20年3月27日・31日の両日、大刀洗空襲による爆撃を受け、数十軒が被災し焼失しました。

27日の空襲では、下校途中の立石小学校児童が三軒屋付近で死亡したことは良く知られています。31日の空襲では花立区は壊滅的な爆撃を受け、数人の村民の死亡と村に疎開してきていた数十人の兵隊が死傷し、道端には死者が累々と重ねられていたといえます。近くにはお観音堂があり、中には釈迦如来と観音さまが祀られていましたが、釈迦如来は光背が壊れ、また観音さまは頭が数百メートルの所まで飛んでいったといえます。

昭和25年お堂は再建されましたが、60年余りの風雪に耐え切れなくなったため、今年7月6日に近くのお堂を移築再建し(落慶法要:如意輪寺原口住職お経)新しいお堂に2体の仏像は安置されました。花立区では3月31日を「不戦の日・平和の誓いの日」と位置づけました。

全国大会出場！



7月29日～31日に熊本県で行われた第34回全九州中学生選手権大会で三国中学校テニス部の安上明理さん(2年・写真左から3人目)・東愛菜さん(2年・写真右から3人目)ペアが女子ダブルスの部で準優勝を、そして団体の部では第3位の好成績を収めました。

なお、女子ダブルスの部で準優勝の成績を収めた安上さんと東さんは、8月21日から愛知県で行われた第35回全国中学生選手権大会に出場しました。全国大会にむけて、安上さんは、「2人で息を合わせて1試合1試合がんばります。」東さんは「三国中を代表して1つでも多く勝てるように頑張ってきます。」と意気込みを語ってくれました。

子どもの人権110番強化週間

9月8日(月)から9月14日(日)までの1週間は「子どもの人権110番強化週間」として、「いじめ」や体罰、不登校や子どもの虐待など、子どもに関する人権問題のご相談を受け付ける相談電話を設置します。

時間は、9月8日から12日までは、午前8時30分から午後7時まで、9月13日・14日は、午前10時から午後5時までです。

電話番号は、

0120-007-110 です。

〔IP電話からは接続できませんので、092-715-6112へお電話ください。〕

法務局職員と人権擁護委員が無料で相談に応じます。秘密は厳守されますので、ひとりで悩まず、ぜひお気軽にお電話ください。



人権イメージキャラクター「人KENまもる君」 人権イメージキャラクター「人KENあゆみちゃん」

「子どもの人権110番」では、強化週間以外でも子どもの人権に関するご相談を、土日祝日を除く毎日午前8時30分から午後5時15分まで(時間外および土日祝日は留守番電話対応)受け付けています。

福岡法務局・福岡県人権擁護委員連合会